

La photographe Sarah Moon au sécateur.



## Du rouge et de la neige

**C'**est ce qui s'appelle boire pour la bonne cause! Sarah Moon, photographe française de renom, fait partie des quelque cinquante personnalités qui ont posé avec le verre Vins du Valais pour un ouvrage et une exposition intitulés *Inspirations* et dont les bénéfices de la vente seront versés à la Fondation Moi pour Toit qui aide des jeunes

Colombiens défavorisés. De passage en Suisse pour le vernissage d'*Inspirations*, au Musée valaisan de la vigne et du vin, à Sierre, la photographe, fan de neige, s'est essayée au sécateur sur l'un des cepes de la vigne à Farinet avec le vigneron-encaveur Gérard Raymond. Il paraît que la Française, 75 ans, a préféré la pause vin rouge à l'exercice du prétaillage. **L**

PHOTOS: LIONEL FULSIN, SÉRIK NEMETHI, LAURENCE BASTIEN/PRESSE ET DR